

SOS-Die Erde ist tot!!!

SOS-Die Erde ist tot!!!

Habt ihr's schon gehört,
die Erde hat sich gerade total zerstört!
Wie!? Das kann gar nicht sein,
na, dann schau mal hier in 's Teleskope hinein!

Der Blick vom Mars ist wahrlich schrecklich,
die Erde grau und aschfahl, hässlich!
So wie einst sein Mond war gewesen,
nur ist der heute auch voll genesen!

Auch hier wächst, blüht's, ist die reinste Freude,
überall, sogar auf den Gebäuden.
Das war sogar auf der Erde möglich,
doch scheiterte es, man sagte unerheblich!

Heute Nacht muß sich's zugespitzt haben,
ein Tag so schwarz wie die Raben.
Sie hatten mit ihrer Atmosphäre Last,
zu viel vom schädlichen, giftigen Gas.

Über Nacht ist dann alles verreckt,
schrecklich, wenn man sowas dann entdeckt!
Ein Planet so tot wie 'ne graue Maus,
sieht von hier sehr gespenstisch aus!

Wie strahlte er einst so himmelblau,
ich weiß es noch ganz, ganz genau,
als ich weit, weit draußen auf ihn sah,
der einzigste Planet der so wunderbar!

Menschen, so nannten sie sich dort drüben,
'ne Hochkultur, so sagen es die Mythen.
Haben den Planet sehr gestresst,
damit sich selbst – echt dumm - ausgelöscht!!!

©